

# 積載通信

2学期

第173号 令和4年8月19日発行



令和4年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



令和4年8月12日(金)感謝の日  
= 永年勤続表彰 =

おめでとう



永年勤続表彰 30年



永年勤続表彰  
10年



社長メッセージ

お盆が明けましたが、まだまだ暑い日は続いています。コロナ感染者もここに来て過去最高と言われて未だ収まる様子はありません。死者も一日250人前後を推移しています。

皆さん 決して過信しない様、コロナを侮ってはいけません!!

やはり、ワクチン接種をしていない子供達や若者が多いようです。ワクチンの効果がどの程度あるか分かりませんが、個人的には打った方が良いと思います。

さて、コロナの影響で今年も“感謝の日の集い”は見送りましたが、永年勤続の表彰は出来ました。今年は、10年(2人)、20年(1人)、30年(1人)の4人が対象で表彰する事が出来ました。30年勤続も、今迄に4人が表彰されており、有難く感謝しております。

世界的にはロシアのウクライナ侵攻により、燃料を始めとする物価が高騰しており、先行きは不透明な状況であります。その様な中でも、新たにペットボトル、空缶、鉄などを回収して圧縮して売却するという業務を始めました。皆様にご協力を頂きながら進めています。これからも、ご協力の程宜しくお願い致します。

味野 淳子